

VISITA A LA CIUDAD DE COLÓN



Viaje recreativo. El grupo salió desde la sede de Junín 1440

Un viaje hacia el compañerismo

Un grupo de médicos y médicas jubilados disfrutó de los atractivos turísticos de esta ciudad. Además, compartieron reuniones, capacitaciones y una cena de despedida

Luego de la pandemia, pudimos retomar la organización de los viajes recreativos de las médicas y médicos jubilados. La propuesta fue disfrutar de la hermosa ciudad de Colón, ubicada en la provincia de Entre Ríos.

Contener y acompañar

La Secretaría de Acción y Seguridad Social, a cargo del Dr. Alfredo Currás, en conjunto con la Subcomisión de Médicos Jubilados organizó este paseo del 20 al 25 de noviembre, signado por la **camaradería y la vivencia de experiencias** entre más de cincuenta colegas que compartieron muchos años de profesión. “Retomar los viajes fue una alegría para la AMM. Pasar tanto tiempo juntos, conversar, recordar momentos, integrarnos cada vez más, fue muy positivo. Es nuestro objetivo sumar más espacios para que nuestros jubilados y jubiladas puedan sentirse contenidos y acompañados”, explicó el Dr. Currás.

Actividades

El grupo salió de nuestra sede con entusiasmo y disfrutó de una estadía en el Hotel Intersur. Se organizaron paseos por los puntos más salientes de esta ciudad, que incluyeron una visita a las termas.

También, se brindó una charla sobre certificados médicos a cargo del Dr. Norberto Rubinstein con el fin de ofrecerles a los asistentes una instancia de interesante capacitación.

Como cierre, se realizó una cena con música y show, que todas y todos nuestros jubilados disfrutaron especialmente. La asociación ya está planificando una propuesta para el año próximo y así seguir **trabajando en la inclusión** de los jubilados y jubiladas.



Capacitación. El Dr. Norberto Rubinstein brindó una charla sobre certificado médico



Compañerismo. Los y las colegas compartieron momentos de camaradería y amistad